
令和２年度第１０回地域タウンミーティング（松原）意見一覧 

 

日時：令和２年１０月２９日（木） 午後７時～午後８時 

場所：ふれあいセンター ３階多目的ホール 

 

① 松原温泉会館・消防会館の建て替えについて【区】     

② 西・東・旭小学校の統合について【区】         

③ 大川橋駐車場の２４時間利用について【栄町】    

④ ヒストリーアートに対する補助について【栄町】  

⑤ なぎさ公園の通路部分等の改修について【財産区】 

⑥ ふれあいセンター前の公園の活用について【財産区】 

⑦ 財産区による市の公式ＳＮＳの活用について【財産区】 

⑧ 区議会議員報酬の口座振替の実施について【財産区】 

⑨ 市道松川・猪戸線及び猪戸７号線の舗装について 

【湯の花通り共栄会】 

⑩ 都市計画道路伊東大仁線の拡幅工事の進捗について【財産区】 

⑪ あんじん通り（国道）の扱いについて【丸山町】 

⑫ 都市計画道路伊東大仁線の街灯について【丸山町】 

⑬ 観光地としてのまちづくりについて【丸山町】 

⑭ 駅前の温泉の活用について【区】 
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意 見 区 松原区-① 

松原温泉会館・消防会館の建て替えについて【区】 

 老朽化しており、早急に取り組みたいのですが、資金や温泉利用の問題があり、財産区のみ

では解決できません。 

 松原温泉会館については、令和２年４月から１か月平均４，０００人が利用し、そのうちの

５６％が７０歳以上の人です。今後、高齢者が増加する中で、健康促進に必要な施設ですので、

より良い利用環境の維持のために助成等をお願いします。 

回 答 担当課 財政課 

松原財産区が所有する施設の維持管理や更新については、地方自治法の定めに

より松原財産区がその費用を全額負担することになっており、市からの財政的な

支援は難しい状況です。 

 しかしながら、松原温泉会館及び松原消防会館は公共性が高い施設であります

ので、市としても事務的な支援や技術的な協力を行います。 
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意 見 区 松原区-② 

西・東・旭小学校の統合について【区】 

 このことについて、４点お伺いします。 

①統合予定は令和５年４月からでしょうか。 

②現時点での進捗状況や、地域への説明の方法などを教えてください。 

③校舎や通学路等の整備はどのようにしますか。スクールバスは運行されますか。 

④西小学校の跡地利用について、体育館は避難所となっていますが、校舎はどのように活用し

ますか。 

回 答 担当課 
教育総務課 

企画課 

① 令和元年８月に策定しました学校統合に関する基本方針には、東小・西小・

旭小３校の統合について、令和５年４月を目途とすることを掲げております。 

 

② これまで３校統合後の学区や学校構想について教育委員会にて検討を進めて

おりましたが、先週２３日開催の総合教育会議において、一定の方向性を見出

したため、今後、関係校保護者、未就学児保護者及び地域住民等を対象とした

説明会を開催させていただき、ご意見頂戴した後、具体的な方策を協議・決定

する統合地域協議会を立ち上げたいと考えております。 

 

③ 今後、統合地域協議会を立ち上げさせていただき、統合による具体的方策に

ついて協議を進めさせていただきたいと考えておりますが、同協議会の総意と

して学校統合に伴い子どもたちの教育環境整備のために必要となる対応は、教

育委員会として実施に努めてまいります。 

 なお、通学についても、地域交通維持の観点による路線バス活用など様々な手

法を同協議会にて検討してまいりますが、いずれの方法においても保護者の経

済的負担軽減を念頭に適正な通学方法確保に努めてまいります。 

 

④ 令和元年８月に策定しました基本方針では、跡地利用に対する配慮事項とし

て、「学校は地域のシンボルであり防災拠点である」との考えの下、避難場所と

しての機能維持を前提とし、地域住民の意向を十分に考慮すると共に観光地伊 
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東としての特色を活かす活用も模索していくことを掲げさせていただいてお

ります。 

教育委員会といたしましては、適正な教育環境整備のためにまずは学校統合

に対する対応を進めてまいります。 

その後の跡地利用につきましては、庁内に設置した検討委員会などで利活用

の方向性を検討してまいります。 
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意 見 区 松原区-③ 

大川橋駐車場の２４時間利用について【栄町】 

高齢化とともに、商店街のシャッターのほとんどが下りています。何とか活気を取り戻そう 

と、地元の人達や観光客を集める方法をみんなでアイデアを出し合って考えています。 

 そこで、大川橋駐車場を２４時間利用できるようにしてほしいです。以前にもお願いしたり、

他の方たちに話を聞いてみたところ、「駐車場で働いている人たちの働く場が無くなると困る」

という意見がありましたが、それができない理由でしょうか？これからの商店街の活性化を考

えると、２４時間オープンの駐車場は必要だと思います。 

回 答 担当課 観光課 

 大川橋駐車場は、主に市民の皆様による昼間の利用が多く、また、藤の広場な

ど近隣でのイベント開催時に来場者用駐車場として活用されており、昨年度から

は大型バスを受け入れられるよう整備するなど、利用台数の増加と利用者の利便

性向上に努めているところであります。 

 ２４時間利用可能としていない理由といたしましては、駐車場で働く方の雇用

確保という側面もありますが、夜間の利用が少ないことが大きな理由となってお

ります。 

今後におきましては、商店街を始め周辺地域の活性化を目指す中で駐車場の夜

間利用の需要動向を注視するなど、２４時間利用可能な駐車場とすることについ

て、引き続き検討してまいります。 
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意 見 区 松原区-④ 

ヒストリーアートに対する補助について【栄町】 

 あんじん通りを、観光客や地元の人たちが継続的に楽しめる、活気のある商店街するための

一案として、商店街のシャッターに伊東市の歴史や伝統の風景を地元の学生に描いてもらうこ

とを考えています。町内に限らず、ヒストリーアートが伊東全体に広がり、訪れる人たちがス

タンプを集められるような仕組みを作り、次の伊東の訪問に繋がればと思っています。また、

小さな子どもたちが自由に絵を描ける、お絵かきシャッターも作れたらいいなと思っています。 

 そういった活動費を市で補助していただけないでしょうか。 

回 答 担当課 
産業課 

生涯学習課 

商店街団体等が、創意工夫により、地域の商業振興や商店街のにぎわいづくり

を目的として実施する事業などを補助対象とした、伊東市商業パワー全開事業補

助制度を運営しております。 

 ご意見いただきました内容を拝見いたしますと、概ね補助制度の利用が可能と

思われますが、詳細等につきましては、産業課までご相談いただければと思いま

す。 

 また、シャッターに絵を描くに当たりまして、伊東市の歴史や伝統の風景につ

いて学ぶ機会や、情報提供のご希望がありましたら、生涯学習課までご相談いた

だければと思います。 
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意 見 区 松原区-⑤ 

なぎさ公園の通路部分等の改修について【財産区】 

 なぎざ公園の通路部分はタイルで舗装されていますが、タイルが剥がれていたり、盛り上が

っている部分があるなど、歩行の妨げになっています。また、コンクリートで穴埋めしてある

など、景観上も問題があると思います。 

 なぎさ公園は重岡先生の彫刻が設置され、海が間近に見える公園として名所にもなっていま

すので、安全で安心して歩行でき、景観上も市民や観光客が憩えるように改修していただけな

いでしょうか。 

回 答 担当課 観光課 

なぎさ公園は、市民や観光客の皆様が憩える文化性に富んだ海辺の海浜公園と

して、彫刻家・重岡建治先生のモニュメントを計画的に設置するなど整備を進め

てきたところであります。 

 一方で、施設の老朽化が進行し、ご指摘のとおり通路部分の一部ではタイルが

剥がれているなど、良好な景観を損ない、歩行の面でも来園者にご不便をお掛け

している状況であることは承知をしております。 

公園内の維持管理につきましては、指定管理者である公益財団法人伊東市振興

公社が行っており、軽微な修繕等はその都度対応しておりますが、今後におきま

しては、市民や観光客の皆様が安心して憩えるよう、タイル部分の全面的な改修

を含めた大規模な修繕の実施について検討してまいります。 
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意 見 区 松原区-⑥ 

ふれあいセンター前の公園の活用について【財産区】 

 ふれあいセンター前の公園は、足湯が設置されていますが、普段から来園する人がほとんど

いない状況です。そこで、公園に運動器具を設置し、気軽に運動できる健康公園にしてはどう

でしょうか。 

 伊東市は平成１２年に「健康回復都市宣言」を行うなど、市民、観光客の健康意識の向上に

努めています。また、早朝からウォーキングやジョギングをする老若男女も多く、健康意識の

高い人が多いと思います。 

 公園に運動器具があれば、利用するために来園する人も多くなるのではないでしょうか。そ

して、運動後に足湯で疲れを癒すなど、体と心が健康になる「健康公園」として、市民に活用し

てもらうのはどうでしょうか。 

 器具のメンテナンスや管理の問題がありますが、検討をお願いします。 

回 答 担当課 観光課 

松川公園には足湯「ふれあいの湯」を設置しており、隣接するふれあいセンタ

ーではタオルを販売するなど、来園者の利便性の向上を図っているところですが、

より多くの方に公園をご利用いただけるよう、公園施設としての魅力を高めてい

く必要があると認識しております。 

 ご提案いただきました、「健康公園」としての整備につきましては、昨今の健康

志向の高まりもあり、有効な取組みの一つとして考えられますことから、他のア

イデアも含め、公園利用者や関係機関のご意見をいただきながら、検討してまい

ります。 
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意 見 区 松原区-⑦ 

財産区による市の公式ＳＮＳの活用について【財産区】 

 各財産区の財政状況には格差があり、松原財産区も大変財政状況が悪化しており、将来運営

が厳しくなるのではと危惧しています。 

 松原財産区の主な収入源は、松原大黒天神の湯の入浴料ですが、人口減少やドーナツ化現象

により区民の入浴客は減少しており、入浴料も毎年減収となっています。 

 現在市のホームページでも「七福神の湯」として掲載されていますが、加えて市の公式ＳＮ

Ｓからも発信してＰＲできたらと思うのですが、活用は可能でしょうか。当然、掲載内容は区

で作成し、市の指導、確認を受けてから掲載します。 

回 答 担当課 財政課 

 市の公式ＳＮＳを活用して、各財産区の浴場をＰＲすることは可能です。 

掲載の依頼につきましては、財政課へご相談いただければと思います。 
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意 見 区 松原区-⑧ 

区議会議員報酬の口座振替の実施について【財産区】 

 区議会議員の報酬は年に２回支給されますが、その都度支給日に区の会計が財政課に行き、

議員全員の報酬を現金で受け取り、各議員に渡しています。 

 公金の安全な管理のためにも、また報酬の準備をする財政課の事務の簡素化のためにも、口

座振替が実施できないでしょうか。 

回 答 担当課 財政課 

 財産区議会議員の議員報酬等の支払い方法については、他の財産区議会の意向

を伺いながら、令和３年度分の支払いから口座振替にできるよう、検討してまい

ります。 
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意 見 区 松原区-⑨ 

市道松川・猪戸線及び猪戸７号線の舗装について【湯の花通り共栄会】 

 湯の花通り共栄会にある市道（松川・猪戸線及び猪戸７号線）の舗装を、宵町通りや仲丸通

りのようなデザイン舗装にしてもらえないでしょうか。もし可能ならば、役員会等に諮りたい

と思います。 

 

回 答 担当課 建設課 

市道松川・猪戸線及び猪戸７号線のインターロッキングは、湯の花通り共栄会

の申請のもと、昭和５７年と平成１９年に市及び県が補助金を交付して施工し、

現在も湯の花通り共栄会が維持管理しているものと承知しております。 

デザイン舗装に関しましては、市街地の活性化や賑わいにも寄与すると考えら

れますことから、会の意向が決まりましたら建設課にご相談いただけたらと思い

ます。 
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意 見 区 松原区-⑩ 

都市計画道路伊東大仁線の拡幅工事の進捗について【財産区】 

 大川橋交差点から山六ひもの店までの道路の拡幅工事について、現状と今後の予定をお伺い

したいです。 

 

回 答 担当課 都市計画課 

 都市計画道路伊東大仁線の改良事業につきましては、当初の計画では今年度中

に工事が完了する予定でしたが、用地の取得に時間を要し事業が遅れております。 

現在地権者の方々と用地取得のための交渉をしており、用地の取得が済み次第、

速やかに工事を進めてまいります。また、電線類を地中化することも計画もして

おります。 

本事業は、松原区の方にとってプラスになる事業ですので、なるべく早く完了

させたいと考えております。 
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意 見 区 松原区-⑪ 

あんじん通り（国道）の扱いについて【丸山町】 

 昔、県道伊東修善寺線と国道１３５号バイパスが繋がることによって、あんじん通りが市道

に格下げでき、今以上に柔軟な道路利用ができるということで皆さん喜んでいましたが、都市

計画道路伊東大仁線が市道の扱いになると、あんじん通りはどうなるのでしょうか？ 

回 答 担当課 建設課 

 都市計画道路伊東大仁線につきましては、当初は県の事業として始めましたが、 

本市にとって、国道１３５号バイパスから市内に車をスムーズに入れるためには、

重要な道路であると判断し、現在は市の事業として進めているところであります。 

バイパスができた当時、県から国道１３５号を市に移管したいという打診があ

ったと聞いております。市道の方が迅速な対応ができる一方で、管理等に多くの

費用がかかりますので、国道１３５号の移管につきましては慎重に取り扱ってき

たところでございます。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（松原）における意見及び回答（要旨） 
 

13 

 

意 見 区 松原区-⑫ 

都市計画道路伊東大仁線の街灯について【丸山町】 

 工事中で夜になると暗く、歩行者が歩きにくいので、何か対策を講じてほしいです。 

回 答 担当課 都市計画課 

 現地を確認し、街灯類の設置について検討してまいります。 
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意 見 区 松原区-⑬ 

観光地としてのまちづくりについて【丸山町】 

 第３次観光基本計画の中で、松原を含む市街地地区の目指す方向性として「温泉情緒あふれ

るリラックスタウン」とありますが、景観形成まで含めた話でしょうか？例えば、各商店街や

通りの店舗、住宅の軒先を和風にして温泉情緒あふれる雰囲気に改装するとしたら、それに対

して市が補助を出すというお考えはありますか？各商店街はそれぞれ頑張っていると思います

が、統一性がないように思います。 

回 答 担当課 都市計画課 

現状では、統一した景観形成を目的とした補助金の制度はございませんが、今

後研究を進めてまいります。 
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意 見 区 松原区-⑭ 

駅前の温泉の活用について【区】 

 現在出来湯権現神社の鳥居を直しています。また、隣のビルの地下には今も温泉が湧き出て

います。 

これらを観光資源としてパワースポット、あるいは博物館のような活用ができないでしょう

か。周辺整備をしていただけると助かります。 

回 答 担当課 
観光課 

生涯学習課 

 神社や温泉を観光資源として、あるいは博物館としてどのように活用すること

が可能であるか、伊東駅周辺地区整備などの状況も踏まえ、関係者のご意見等も

伺いながら、今後研究してまいります。 

 なお、出来湯権現の説明看板を更新される場合は、説明文の内容につきまして

ご相談に応じることができますので、ご希望がございましたら生涯学習課にご連

絡をください。 

 


